



EN IMÁGENES



Mena pide austeridad a los sanitarios. El delegado territorial, Bienvenido Mena, asistió ayer al primer Consejo de Gestión de Atención Primaria. En el encuentro pidió "austeridad y eficiencia" a los profesionales sanitarios./ GUZÓN



Nueva jornada en la Seguridad Social. El director provincial de la Seguridad Social, Luis Bernardo Fernández, asistió ayer a la presentación de la jornada "La administración electrónica en la Seguridad Social"./ BARROSO



La "Operación Añoranza", en el Consistorio. El alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, recibió ayer en el salón de recepciones del Ayuntamiento a los participantes en el programa "Operación Añoranza"./ GALONGAR



La responsabilidad social de las empresas. La Fundación General de la Universidad organizó durante el día de ayer la jornada "La responsabilidad social de las empresas de economía social; estrategia competitiva"./ GUZÓN